

#### **USCB Bundemeisterschaften Schülerliga Burschen**

Beim Landesfinale 2017/18 konnten sich die Burschen des BG/BRG/BORG Hartberg mit Trainerin Katrin Haagen abermals für die Bundesmeisterschaften qualifizieren. Nach einer kurzen Schaffenspause im vorigen Schuljahr und einem Bundessieg im Jahr 2006 fuhr die Truppe rund um Kapitän Felix Oswald mit gemischten Gefühlen nach Tamsweg, dem Austragungsort der diesjährigen USCB Bundesmeisterschaften Schülerliga. Nach der Auslosung der Gruppen nahmen es die Jungs in der Vorrunde gegen die Teams aus Kärnten, Vorarlberg, Salzburg und Niederösterreich auf. Auf Grund hervorragender Leistungen wurde die Gruppenphase auf Platz eins, nur mit einem Satzverlust, beendet.

Im Semifinale traf man dann auf die stark besetzte Gruppe aus Wien. In diesem Duell hielten die Hartberger Burschen technisch zwar mit, jedoch ging der Sieg mit 2:0 an die körperlich überlegenen Wiener. Somit kämpfte die Truppe mit Coach Verena Tellian am vorletzten Spieltag der USCB Meisterschaften um den hervorragenden Platz drei.

Ein zweites Mal matchten sich die Jungs mit den Vorarlbergern um den Sieg dieses Platzierungsspieles. Nach top Leistungen der „Steirerbuam“ setzten sie sich klar durch und beendeten das Turnier auf dem unglaublichem 3. Platz.

3. Platz bei den Bundesmeisterschaften der Volleyball Schülerliga der Burschen

### **3. Platz VB Schülerliga Bundesm. 2018**

Dienstag, den 12. Juni 2018 um 08:22 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 13. Juni 2018 um 07:57 Uhr

---